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Il Consiglio comunale dovrà nominare martedì i nuovi amministratori delle Usi 

La sanità romana allo sbando 
Sette giorni per riorganizzare tutto 

Ma qmnte strutture resteranno in piedi? - Il progetto di riduzione da venti a dodici è sempre fermo alla Regione, bloccata dalla crisi - Oggi 
il magistrato ascolterà 11 presidente della Provincia, Ciarla - Il governo reagisce all'iniziativa dei giudici rivolgendosi all'Avvocatura 

L'Inchiesta | ludi il «ria «ul 
m i n u t o rinnovo del comi-
Utl di giallone della venti 
UH cittadine dovrebbe con
cluderti entro li, settimana I 
pretori della XX lezione pe
nai* «Ilo Cappelli, Luigi Fla-
aeonero « Vittorio Lombardi 
•Unno esaminando il mate
riale fatto sequestrare l'altro 
Korno in Prefettura e Ieri ai-

Regione Ieri pomeriggio 
si è recato a palazzo di giu
stizia l'assessore regionale 
alla Sanità Vlolenzlo Canto
ni che si è limitato a comuni
care al giudici che era 11 per 
Informarli ohe II presidente 
della giunta Montali era im
pegnato al congresso del Psl 
e che si sarebbe presentato 
nel prossimi giorni Questa 
mattina 1 pretori ascolteran
no Il presidente della Provin
cia, Il repubblicano Svariato 
Ciarla che, seppur colpito da 
una semplice comunicazione 
giudiziaria, ha chiesto di es
tere sentito dal magistrati II 
presidente della Provincia 
spiegherà 1 motivi per I quali 

ha fatto pervenire In ritardo 
alla Regione il parere del
l'assemblea provinciale sul 
progetto di nuovo aziona
mento delle Usi L'Inchiesta 
prosegue e a palazzo di giu
stizia non sembra aver crea
to eccessivo allarme la con
troffensiva guidata dal go
verno L'altra sera al termine 
di un vertice svoltosi a palaz
zo Chigi e presieduto dal sot
tosegretario Giuliano Amato 
è stata presa l'iniziativa di 
chiedere un parere all'Avvo
catura generale dello Stato 
Parere sugli «aspetti giuridi
ci della vicenda e sul corretto 
esercizio nelle attribuzioni 
dello Stato, delle Regioni e 
del Comuni* In sostanza si 
vuole appurare se l'Iniziativa 
presa dal pretori della IX se
zione penale ha sconfinato 
In un terreno non suo 

È la solita vecchia questio
ne di quale confine esìsta tra 
un possibile reato ammini
strativo o reato penale Que
stione che lascia aperto 11 
campo alle interpretazioni Nicola Signor allo Vlolenzlo Ziantonl 

per via di una legislazione 
che a tale proposito non deli
mita confini precisi I magi
strati hanno passato 11 se
gno? Una risposta per 11 mo
mento non c'è Ma al di là 
delle questioni squisitamen
te giuridiche 1 magistrati 
hanno sollevato un proble
ma molto serto, concreto 
Può un'Istituzione per moti
vi esclusivamente politici 
non rispettare termini di leg
ge e ostacolare 11 corretto 
funzionamento di organismi 
dal quali dipende la salute di 
una città di tre milioni di 
abitanti? E guarda caso solo 
dopo che al e mossa la mac
china della giustizia 11 sinda
co Signore!»» si è deciso a 
convocare per U 7 aprile 11 
consiglio comunale con al
l'ordine del giorno l'elezione 
del nuovi comitati di gestio
ne 

Proprio ieri 1 capigruppo 
sono stati Invitati a prepara
re le Uste del candidati L'In
vito è arrivato con una lette-

lar-
(orno 

ra del sindaco datata, gui 
da caso, 26 marzo, Il glor 

In cui si preannunciava al-
I orizzonte la bufera giudi
ziaria Ma 11 7 aprile quanti 
comitati di gestione eleggerà 
II consiglio comunale venti 
o dodici? Il progetto di ridu
zione delle Unità sanitarie 
cittadine è sempre fermo al
la Regione E alla Regione 
perdura la crisi aperta dalle 
dimissioni del presidente so
cialista, Sebastiano Montali 
E analoga crisi incombe sul 
pentapartito comunale II 
partito repubblicano ha det
to In maniera esplicita che 
non parteciperà alla discus
sione per l'eiezione dei venti 
comitati di gestione Invece 
del dodici previsti dal pro
getto preparato dall'assesso
re comunale alla Sanità, il 
repubblicano Mario De Bar
tolo I repubblicani ni questo 
punto non Intendono molla
re e si dichiarano pronti ad 
uscire dalla maggioranza. 
Dopo un anno e mezzo non ci 
sono ancora 1 nuovi comitati 
di gestione delle Usi e non c'è 

liT< più una maggioranza. 

r.p. 

Nuovi consiglieri delle Usi: 
il Pei prepara liste aperte 

L'atcdì la Campidoglio giornata di consultazione organizzata dal gruppo consiliare comuni-
ita > Incontro con rappresentanti di categoria e associazioni - Un ventaglio di proposte 

Il sindaco, m* c'è voluto l'Intervento dell» magistrature, 
ha fissato finalmente un* data per convocare II consiglio 
comunale mila questione del rinnovo del comitati di gestio
ne delle Uil I gruppi consiliari u n o itati invitati a prepara
re le loro candidature II Pel ha decito di arrivare all'appun
tamento del 1 aprile aprendo una consultinone tra tutte le 
categorie Interesaate (l'Ordine e le aaioclailonl mediche. I 
sindacati, Il Tribunale per I diritti del malato ) per prepa
rar* list* capaci di rappresentare un empio spettro di realtà 
* di Interessi I * consultatone il svolgerà lunedi prossimo 
In Campidoglio 

I nomi, la scelta delle persone non sono una cosa secon
darla — domandiamo a Ileano francescone, responsabile 
•Mita dalla Federailone romana del Pel — ma nella attuale 
sltuaslons della sanità basta scegliere buoni amministrato
ri? •!! dibattito In consiglia comunale sarà anche l'occasio
ne per riproporre con fona la soluzione di problemi per I 
quali già da diverso tempo abbiamo presentato una serie di 
proposte L'attuazione Immediata, ad esemplo, del piano di 

pronto soccorso cittadino È semplicemente scandaloso che 
una città come Roma possa contare ancora oggi solo sh una 
sparuta pattuglia di scalcinate autoambulanze costrette 

erdiplù • girare da un ospedale all'altro perché manca una 
ntrallna, di cui è stato da tempo deciso l'acquisto, capace 

d! Indlrlzsarle verso l'ospedale giusto* 
L'assessore De Bartolo oltre ad accusare gli alleati sostie

ne che anche l comunisti sono contrari alla riduzione del 
numero delle Usi per paura di perdere alcuni posti 

•Non abbiamo timori ni aspirazioni di questo tipo Nel 
giugno scorso I membri comunisti del comitati di gestione 
si sono dimessi per denunciare 1 veri problemi che bloccano 
la sanità romana. L'assessore De Bartolo tempo (a disse che 
voleva essere nominato commissario ad acta per far aprire 
I nuovi posti letto del Centri di diagnosi e cura per 1 malati 
di mente I posti non sono stati creati mentre l'assessore De 
Bartolo si e Impegnato a fondo per cercare di aprire una 
struttura di tipo manicomiale nella ex cllnica Don Boscoi 

Ma II progetto di De Bartolo è proprio tutto da buttare? 

•Lui ne fa una questione di numeri Prima ha detto che 117 
era l'Ideale, poi è arrivato a dodici A chi gli faceva notare 
che era un'assurdità accorpare, ad esemplo, la Usi di Fiu
micino con un'altra romana rispondeva che si poteva di
scutere l'Importante pero era non cambiare I numeri. Ma 
che razza di progetto è se Importante è solo la cornice?! 

Ma II progetto prevede anche l'accentramento di alcuni 
servizi «Certo è un'Idea che condividiamo, ma accentrare, 
ad esemplo, il servino di ufficio diglene deve significare 
una programmazione del lavoro da fare centralizzata per 
poi lasciare sul territorio, presso le Usi, 11 personale che 
deve mettere In pratica le direttive» 

Ma le Usi hanno comunque bisogno di una riforma. «SI, 
ma di riforme che le sollevino da una serie di competerne 
che di fatto poi le paralizzano In quella che dovrebbe Invece 
essere la loro attività primaria di programmare e gestire la 
funzionalità del servizi. Perché un comitato di gestione si 
deve occupare dell'acquisto delle siringhe? É un problema 
Che riguarda gli uffici di direzione di un ospedale Mentre 
una Usi per cercare di potere assumer* un Infermiere deve 
Imbarcarsi nella babele del concorsi. Il pentapartito si e 
Impegnato in una dura lotta Intestina per ridurre le Usi, ma 
non ha fatto nemmeno un Umido tentativo per centralizza
re a livello regionale, come hanno fatto in Toscana, Il bando 
per I concorsi Vogliono razionalizzare le Usi, ma non hanno 
ancora fatto nulla per «equilibrare II rapporto tra sanità 
pubblica privata e le cllniche e gli ambulatori privati conti
nuano ad occupare II «0% delle spese del bilancio sanitario 
regionale* 

Ronaldo Pargollni 

Cento assemblee per parlare ala città 
Il Pei si mobilita per preparare la manifestazione del 7 aprile con il segretario nazionale Alessandro Natta - Il corteo dall'Esedra 
a piazza Navona alle ore 1 7 - 1 volantinaggi e gli incontri con la gente - Lavoro, casa e sanità i problemi più grandi di Roma 

Cento assemblee di sezio
ne, attivi con le principali ca
tegorie di lavoratori, con ar
tigiani! commercianti, Im
piegati E! poi 1 classici caseg
giati, l volantinàggi, gli in
contri con la gente il partito 
comunista romano è in pie
na attività Prepara l'appun
tamento per martedì 7 con 11 
segretaria nazionale Ales
sandro Natta. Incontro pre
visto a piazza Navona dopo 
un corteo che seguirà il per
corso tradizionale Esedra • 
Cavour - Fori • Venezia ? cor
to Vittorio-piazza Navona I 
comunisti scenderanno In 
plasza con una parola d'ordi
ne Inequivocabile «Basta 
con 1 giochi di palazzo E ora 

di affrontare I problemi della 
gènte* 

E quali sono l «problemi 
delta gente», secondo li mag
gior partito d'opposizione? I 
capito!) sono numerosi e cia
scuno di essi ha meritato un 
approfondimento nelle se
zioni, nel luoghi di lavoro, 
nel mercati, nelle strade, al 
capolinea del mezzi pubblici 
Riguardano temi di risonan
za nazionale (cioè da risolve
re In quella sede) e questióni 
strettamente locali e proble
mi che pur essendo nazionali 
han.no risvolti romani II la
voro per esemplo certo non 
si tratta di una questione ro
mana ma a Roma sono 
iscritte al collocamento 

2S0mlla persone è superfluo 
occuparsene? E lo stesso vale 
per la sanità, sono necessarie 
misure adeguate al livello 
nazionale, ma intanto solo 
15 ambulanze sono a dispo
sizione del circa 4 milioni di 
abitanti della capitale men
tre bisogna attendere mesi 
per trovare un posto letto per 
un anziano malato E cosi 
per 1 problemi abitativi 11 
Campidoglio ha pensato be
ne di risolvere la questione 
degli sfrattati con un certo 
numero di roulotte» J>&r-
cheggiate nel parco del Pine» 
to e questa la «linea* che in 
tende seguire anche per 11 fu 
turo? Invece — sostiene 11 
Pel — bisogna pensare alla 

requisizione temporanea de-

Sll alloggi sfitti alla riforma 
eiriacp, a quella della ge

stione delle case comunali E 
sempre sul fronte abitativo a 
Roma e è 11 grande capitolo 
del condono edilizio II co
mune ha Incamerato 800 mi
liardi e poi è sparito dalla 
circolazione Nessun tipo di 
servizio è stato aggiunto a 
quelli che |a giunta di sini
stra aveva cominciato a rea
lizzare né sono stati portati 
mezzi pubblici, collettori o 
altro tipo di infrastruttura. 
Neppure sono state rilascia
te licenze di sanatoria. 

Al coro di proteste si ag
giungono anche 1 commer
cianti, gli artigiani gli am

bulanti (mercati abbando
nati, strutture pronte e non 
assegnate ), le donne, 1 gio
vani, gli anziani, 1 lavoratori 
in generale Ecco perché so
no Impegnati nella discus
sione di massa tutti I dlrl-
f;entl del partito comunista 
I malcontento è generale, di 

proporzioni enormi Dome
nica diffonderanno •l'Unità* 
e 11 materiale di propaganda 
preparato per l'occasione, In 
questi giorni hanno parteci
pato alle centinaia di assem
blee di Incontri ecc nel luo
ghi di lavoro, nei centri di 
aggregazione di ogni quar
tiere Lunedì e martedì la 
diffusione del giornale conti
nuerà cosi come prosegui
ranno gli incontri di massa 

organizzati dal giovani, dalle 
donne Le compagne si sono 
riunite soprattutto per ren
dere di massa le Informazio
ni sulla «Carta delle donne* 
quella sorta di «costituzione* 
al femminile la realizzazione 
della quale é demandata non 
solo alle comuniste ma a tut
te le donne Impegnate nel 
partiti, nel movimenti, nelle 
organizzazioni sociali e poli
tiche In generale Al successo 
della manifestazione stanno 
lavorando anche 1 giovani 
della Fgcl al quali premono 
soprattutto I temi della scuo
la e del lavoro Al corteo par
teciperanno fra gli altri 1 la
voratori stranieri, ormai ol
tre centomila nella sola capi
tale 

In un incendio misterioso scoppiato durante una lite 

Gravemente ustionata 
nel suo appartamento 
una ragazza incinta 

Eleonora Castellucci ha bruciature di 2* grado su metà del corpo 
Si teme per la vita del bambino - Interrogati il convivente ed un amico 

Ha 11 viso 11 collo, 11 grem
bo e le gambe completamen
te bruciati Eleonora Castel-
lucci, una ragazza di 25 anni 
al settimo mese di gravidan
za, è stata ricoverata in gra
vissime condizioni (si teme 
anche per la vita del bambi
no) all'ospedale Sant'Euge
nio SI è ustionata nel suo 
appartamento durante una 
lite con II suo convivente Un 
Incendio misterioso su cui 
sta indagando la squadra 
mobile 

Ieri mattina, poco dopo le 
quattro, una persona ha tele
fonato al 113 «Nell'apparta
mento accanto, In via San 
Olmlgnano 34, s) sentono ur
la disperate correte* Quan
do gli agenti sono arrivati 
nel palazzo della borgata Fi-
dene hanno trovato però solo 
silenzio e la porta sbarrata 
Dopo aver suonato a lungo 
hanno buttato giù la porta 
Dentro non c'era nessuno In 
camera da letto una coperta 
era però bruciata, sul tappe
to una bottiglia vuota d al
cool e un accendino 

Proprio In quel minuti due 
uomini stavano accompa
gnando Eleonora Castellucci 
al Policlinico Sono il convi
vente della ragazza (di cui 
non si conosce ancora 11 no
me) e un amico che vive nel 
loro appartamento, Gaetano 
Cannelonghl di 27 anni Le 
condizioni della donna in
cinta sono molto gravi ha 
ustioni di secondo grado su 
tutta la parte anteriore del 
corpo X medici del Policlini
co decidono di trasferirla al 
reparto «grandi ustionati* 
del Sant'Eugenio Quando la 
polizia arriva In ospedale 
l'uomo che vive con la ragaz
za non c'è più Ad assisterla è 
rimasto solo Gaetano Can
nelonghl Parla di un Inci
dente ma II suo racconto non 
convince gli Investigatori 
della mobile (guidati dal di
rigente della sesta sezione 
Nicola D'Angelo). «Ho senti
to delle grida e mi sono alza
to—ha detto l'uomo — 
Nell'altra stanza Eleonora 
era avvolta dalle fiamme Le 
ho spente con una coperta, 
poi Insieme al suo conviven
te slamo andati In ospedale 
Le fiamme, mi ha detto, sono 
state provocate dalla caldaia 
del riscaldamento Eleonora 
stava accendendola con l'al
cool* Ma la piccola caldaia è 
di quelle con 1) pulsante elet
trico non si accende con 1 al
cool ed è difficile che possa 
provocare un incendio Ac
canto al letto cerano una 
bottiglia del liquido Infiam
mabile e un accendino I vi
cini ricordano d'aver sentito 
la donna gridare «No 11 bam
bino, no* Probabilmente 11 
convivente stava picchian
dola E infine perché l'uomo 
ha abbandonato l'ospedale? 
In serata è stato fermato dal
la polizia a Ferentino un 
paese vicino Fresinone In 
Questura si attende li suo In
terrogatorio per capire me-

, gllo cosa è accaduto nell'ap
partamento di via San Olml
gnano Eleonora Castellucci 
ha rivolto Infatti solo brevi 
frasi agli Investigatori «Le 
sue condizioni sono gravissi
me anche se abbiamo qual
che speranza — dicono 1 me
dici — Stiamo facendo di 

I tutto per salvare anche la vi
ta del bambino* 

I Luciano Fontane 

La palazzina dova abito Eleonora Castallucel 

Altre 
accuse per 
il «bruto di 

La lista delle accuse al 
«bruto di Monte Mario* si al
lunga. Secondo la squadra 
mobile Ernesto Buffoni, 
l'Imbianchino arrestato un 
mese (a per sei violenze e 
due tentate violenza, sareb
be 11 responsabile di altre 
cinque aggressioni II giova
ne operalo avrebbe violen
tato tre donne In via dell'A
mendola, via Alfredo Ser
ranti e via Gradoll Dopo lo 
stupro avrebbe portato via 
anche I soldi e gli ori alle vit
time Le altre accuse si rife
riscono a due aggressioni 
con atti di libidine violenta 
che si sarebbero verificate a 
Formello 

Ernesto Buffoni era stato 
catturato dagli agenti della 
mobile, diretti da Antonio 
Del Greco, dopo la segnala
zione di numerose violenze 
nella zona nord di Roma, 
dove si era diffusa la psicosi 
del «maniaco di Monte Ma
rio* Il giovane fu ricono
sciuto da due studentesse 
americane della «Loyola 
university» che aveva ag
gredito davanti al loro colle
ge Non era rlusc'to a vio
lentarle per la loro dura rea
zione 

Portato In carcere Erne
sto Buffoni ha confessato 
altri sei episodi di giorno fi
no alle quattro lavorava in 
cantiere, di sera usciva -a 
caccia* per le strade di Mon
te Mario Quasi tutte le don
ne che seguiva e aggrediva 
erano blonde Ora sul suo 
capo pendono ben tredici 
Imputazioni 

Pugnalato 
durante 
una lite 

da traffico 
Per una «lite da traffico» 

ha sferrato una pugnalata 
al collo di un giovane di 27 
anni Alessandro Perottl è 
stato ricoverato al Policli
nico per una ferita da ta
glio ne avrà, per quindici 
giorni II suo aggressore 
Roberto Tlntlsona, 51 an
ni. è stato arrestato dal ca
rabinieri Dovrà risponde
re di lesioni gravi 

È accaduto Ieri pomerig
gio, poco dopo le sei, in via 
Pledlluco, al quartiere 
Trieste Roberto Tlntlsona 
si è fermato improvvisa
mente con la sua Lancia 
prisma, l'altro giovane au
tomobilista ha suonato e 
gridato .Almeno metti la 
freccia* È scoppiata la so
lita lite da traffico Questa 
volta però 1 protagonisti 
non si sono fermati alle 
parolacce OH animi si so
no scaldati, è volato qual
che schiaffo Roberto Tln
tlsona avrebbe afferrato 
allora un cacciavite (se
condo un altro testimone 
una chiave Inglese) e ha 
colpito lo sfidante al colio 
Il giovane si è accasciato 
sull'asfalto, l'accoltellato
re è fuggito con la sua Lan
d a Poco dopo si * presen
tato però alla stazione del 
carabinieri di via Arno per 
costituirsi Anche per lui è 
stata necessaria una medi
cazione al pronto soccorso 
del Policlinico Alessandro 
Perottl è stato Invece rico
verato con una prognosi di 
15 giorni 

I genitori della ragazza romana morta tragicamente e misteriosamente in Nicaragua denunciano il ministero degli Esteri 

Ritratto di Laura, ma perché è stata assassinata? 
«Mafia nera a Corn laland? Vi* che baggianata'. L ipotesi di 

un omicidio rituale una macabra pratica «voo doo. trova scettici 
quei viaggiatori che in tempi recenti hanno percorso l'avventuro 
so Itinerario che con partenza da Managua ha portato Laura 
Sforza, ventottenne romana ad una fine tragica e misteriosa nel 
1 Isola del Ma» Pittoresca e sinistra viene definita Bluefields 
antico covo di pirati ed oggi porto da cui salpa il traghetto per 
l'isola, meta di un turismo internazionale di massa dopo ì fasti 
tresconi dei pochi beati ad onta delle difficolti e dei pencoli che 
può presentare un viaggio tra zone paludose popolate da indigeni 
e attraversate da contras Per tentare di capire cosa su accaduto 
nel! Isola del Mais 1 ovvio punto di partenza non può che essere la 
ragazza Ma sulle prime, ogni sua traccia sembra essere svanita 
Spariti I genitori, Paolo ed Emma Sforza dall'abitazione di piazza 
Tommaso De Cristofaro Ma da quella casa Laura Sforza era 
andata via diversi anni fa Inutile chiedere a inquilini e portiere 
Le bocche si aprono solo per dire «non so* 

Ilfilod Arianna.allora èillavoro Dal 1982 Lauraertimpiega 
Ut, dopo un periodo di prova a Froainone nel) ufficio postale di 
largo Canterano a S Basilio Anche qui non mancano le cautele 
ma i primi tratti del profilo cominciano a venire fuori .Una ragaz 
za in gamba svelta gran lavoratrice; tanto che, negli ultimi tempi 
le facevo svolgere mansioni da vicedmgente* E il direttore dell uf 
fìcio a ricordare I impiegata Laura Sforza Ed è un ritratto lusin 
ghiere quello che traccia 

Teresa, sua compagna di lavoro si sofferma anche su aspetti 
della vita privata «Una ragazza piena dì interessi Leggeva molto 
A casa aveva moltissimi libri e di recente aveva acquistato una 
enciclopedia geografica Le piaceva anche divertirsi Spesso anda 

va a ballare Un paio dì anni fa abbiamo seguito insieme un corso 
di bonza) tecnica giapponese per rimpicciolire gli alberi Aveva 
la passione delle fotografie Volevi realizzare una specie di repor 
taee sui quartieri come S Basilio* 

Ed ecco spuntare quella che sembra una costante un fattore 
dominante della vita di Laura 1 interesse per il sociale «Era serri 

fu-e disponibile — ricorda un impiegato che ha lavorato al suo 
ianco per oltre un anno — Per lei lavorare a S Basilio un 

quartiere diffìcile era un esperienza stimolante* 
Ma Laura voleva fare molto di più -Un anno fa — ricorda un 

sindacalista della Pilpt Cgil — venne da me per avere informazio 
ni sulla legge che consente di andare a lavorare per un periodo 
determinato due anni circa, nei paesi sottosviluppati Accennò ai 
paesi del Centro e del Sud America* 

.Si interessava moltissimo ai paesi che avevano problemi di 
fame di sviluppo — è un collega di Laura a parlare — Voleva 
sapere come fare per portare assistenza servizio del Terzo mondo 
Ricordo che mi disse che voleva provare anche con I Unesco* 

Un interesse che però non si era mai tradotto in una militanza 

K litica Da sempre vicina alla sinistra anche per tradizione fami 
re Laura Sforza non si era mai iscritta a partiti o sindacati 

anche se propugnava apertamente ì propri convincimenti e i prò 
pri ideali 

Il filo d Arianna del lavoro conduce passo passo verso la casa 
di Laura In un palazzone non lontano da via Casilina Laura era 
proprietaria di un appartamento al settimo ed ultimo piano «La 
vedevo poco — dice 1 amministratore — Veniva da me solo per nire le bollette Ma era una persona tranquilla* Gli sparsi ncor 

egli inquilini completano il ritratto Bella per riconoscimento 
unanime, Laura era gentile «Prima di partire ha lasciato un regalo 

alle bambine* dice una giovane madre La sua vita scorreva su 
binan di assoluta normalità «Faceva una vita regolare Usciva 
verso le sette e un quarto, sette e trenta Rientrava presto, solo 
raramente con amici, aggiunge un altra donna *A noi ha mandato 
una cartolina dal Centro America* ricorda un uomo sui treni anni 

Tutto coincide nella ricostruzione Laura Sforza era bella («fine, 
però non appariscente* ci tiene a precisare un collega), era genti 
le sensibile aggiornata e piena di interessi Soprattutto voleva 
fare qualcosa per i più deboli gli oppressi gli emarginati Una 
molla interiore che probabilmente 1 ha spinta sulla rotta per il 
Centro America Per fare questo viaggio aveva anche preso 30 
giorni di congedo 

Ma Laura è stata uccisa, e ancoia non si sa come e perché 
Dal! ambasciata italiana di Managua raggiunta telefonicamente, 
è impossibile sapere qualcosa Alle sette di ieri sera (le undici a 
Managua) i funzionari risultavano tutti impegnati in una riunione 
da cui non si sarebbero liberati a detta di una segretaria prima di 
due ore Almeno evasivo si deve definire il comportamento del 
ministero degli Esten cui il padre di Laura si e rivolto per far 
tornare la salma in Italia 

Intanto mentre Paolo Sforza ha depositato una denuncia alla 
Procura della Repubblica oggi ti gruppo comunista presenterà 
un interrogazione alla Camera dei deputati a firma di Leda Co 
tombini e Yvonne Trebbi per sapere come è stata uccisa Laurn 
perché 1 ambasciata italiana non è intervenuta tempestivamente 
per far rimpatriare la salma e per eh dere un energico intervento 
del ministro degli Esteri che renda possibile un rapido rientro 

Toni duri infine usa un neonato Comitato promotore dei poste 
legrafomci in un comunicato diramato in serata, in cui denuncia 
•la latitanza del ministero degli Interni del ministero degli Esten 
e dell ambasciata italiana in Nicaragua* dichiarando di aver costi 
tuito «un comitato di solidarietà che si adopererà con la famiglia, 
gli amici ed i legali per 1 immediato rientro nel nostro paese della 
salma di Laura* ed annunciando che .chiederà incontn con i 
ministri degli Interni e degli Esteri per avere veritiere notizie ed 
allontanare false venta che danno un immagine di Laura non n 
spendente alla sua personalità capacità ed intelligente impegno 
sul lavoro e nella società» 

Giuliano Captcttatro 

http://han.no

